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CÉD - PV ς 16 janvier 2018 (2017-2018) 

 

2. Points récurrents 

2.1 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

    

Proposition #2018-01-01 : 

Monsieur Marcel Levesque propose l’adoption de l’ordre du jour.  Mademoiselle Janick Therrien 

appuie. ADOPTÉE. 

 

2.2     Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion régulière publique du 19   

décembre 2017 

 

Proposition #2018-01-02 : 

Madame Francine Cyr propose l’adoption du procès-verbal de la réunion régulière publique du 

19 décembre 2017. Madame Claudette Kavanaugh appuie.  ADOPTÉE. 

 

2.2.1 Suivi au procès-verbal de la réunion publique du 19 décembre 2017 

Comité dénomination pour l’école de Kedgwick – Monsieur Christian 

Lamarche sera responsable du comité.  Une rencontre est prévue pour le 

30 janvier 2018. 

 

2.3 Correspondance 

- Lettre de Monsieur Willy Wilondja, président de la FCÉNB concernant la 

proposition de modification des élections des élèves conseillers ; 

- Lettre de Monsieur Willy Wilondja, président de la FCÉNB nous informant des 

discussions entre les CÉD, le MEDPE et Élections NB au sujet des limites des sous-
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- Lettre adressée à Monsieur Paul Demers, président du CÉD – DSF-S, demandant 

l’appui de son conseil face à la position du CÉD et aux pistes de solutions proposées 

pour le Test de compétences en langue française (TCLF) à l’Université de Moncton ; 

- Lettre adressée à Madame Ghislaine Foulem, présidente du CÉD – DSF-NE, 

demandant l’appui de son conseil face à la position du CÉD et aux pistes de 

solutions proposées pour le Test de compétences en langue française (TCLF) à 

l’Université de Moncton ; 

- Lettre de Monsieur Raymond Théberge, Recteur et vice-chancelier et président du 

Sénat Académique en réponse à notre demande et nous informant que les 

propositions faites seront prises en considération par les personnes chargées 

d’étudier le dossier du TCLF ; 

- Document en provenance de la FCÉNB concernant un résumé des dossiers de la 

FCÉNB tel que demandé lors du Sommet sur l’avenir de la concertation des CÉD et 

de la dernière réunion du CA. 

- Formulaire de mise en candidature du Prix Reconnaissance 2018 de la FCÉNB ; 

- 
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 Lettre de Monsieur Willy Wilondja, pré
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Proposition #2018-01-08 :  

Monsieur Robert Levesque propose que Monsieur Richard Landry assiste à la Recharge de la 

FJFNB le 10 février prochain à l’école Sainte-Anne de Fredericton.  Madame Hélène Laplante 

appuie.  ADOPTÉE. 

 

2.4 Comité – Politiques de gouverne 

Madame Claudette Kavanaugh présente les modifications proposées par le comité 

des politiques de gouverne du CÉD à la Politique 3.8 – Remplacement de la direction 

générale. 

 

Proposition #2018-01-09 :  

Madame Francine Cyr propose que les modifications apportées à la Politique 3.8 – 

Remplacement de la direction générale, soient adoptées telles que présentées.  Monsieur 

Marcel Levesque appuie.  ADOPTÉE. 

 

3. Fins 

3.1 Rapport de représentation du président 

  Le rapport de représentation du président a été déposé au portail du CÉD. 

 

La rencontre avec le Ministre Kenny aura lieu le 25 janvier au bureau du DSFNO à 

compter de 12h00.   

 

  3.1.1 Suivi au rapport de représentation du président 

Aucun. 

 

3.2 Rapport de l’élève conseillère 

Mademoiselle Janick Therrien mentionne qu’elle a été rencontrer le conseil des 

élèves de l’école Régionale Saint-Basile.  Ces derniers lui ont présenté les 

différents comités de l’école.  À son tour, elle leur a expliqué quel était son rôle à 

titre d’élève conseillère du CÉD.  Elle a assisté à une réunion du conseil des élèves 

et elle aimerait visiter plusieurs conseils des élèves des écoles dans le DSFNO 

durant son mandat d’élève conseillère. 
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6.1.1.1 Cité des Jeunes 

 

 Le 15 janvier dernier, le Premier Ministre Gallant a annoncé un 

montant de 1.5 millions au budget 18-19 pour amorcer le 

projet d’amélioration mi-vie à la Cité des Jeunes.  Le DSFNO se 

réjouit de cette nouvelle. 

 

6.1.1.2 Saint-Jacques 

 Une rencontre avec François Godin du MEDPE a eu lieu et une 

visite de l’école Saint-Jacques a été faite pour faire une étude 

préliminaire sur la faisabilité d’un projet d’amélioration mi-vie 

à cette école.  Un comité sera mis sur pied pour voir à la suite 

du dossier. 

 

6.1.1.3 Marie-Gaétane 

 La structure d’acier du gymnase et le montage des murs de 

briques arrivent terminés.  La rénovation du deuxième étage a 

pris du retard suite au feu survenu chez Projex (le fournisseur 

des comptoirs de laboratoire).  Le deuxième étage sera donc 

terminé pour le retour des vacances de mars (délai majeur). 

 

6.1.1.4 PTA 

 Phase 4 

o L’entrepreneur traite en ce moment les dernières 

déficiences suite à l’inspection. 

 

 Ascenseur 

o Le début de construction se fera en mars 2018 et la 

suite, à la livraison de l’ascenseur (long délai de 

fabrication et livraison). Entrepreneur Transit de 

Grand-Sault. 
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7. Bilan 

7.1 Autoévaluation de la réunion 

 

7.2 Sujets à l’horizon 

 

8. Interventions du public 

Aucune. 

 

9. Levée de la réunion 

 

Confirmé à la réunion du :  _________________13 février 2018____________________________ 

 

Luc Caron        Richard Landry 

 

Secrétaire du Conseil d’éducation    Président du Conseil d’éducation 


